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有終会館設置条例など

12議案を可決・

|[6月定伊巾唾|

同意承認・

一一 一般会計補正予算 1億4，536万円を追加一一一

第159回6月定例市議会は、 6月14日招集され、会期を21日までの 8日間と定め、理

事者から提出の議案12件、継続議案 1件の審議に入りました。しかし、有終会館の改

造費をめぐって紛糾し、市の将来の建設構想がないままに実施することは経費のムダ

づかいになるとして今後の建設計画を示すよう求めて会期を30日までの9日間延長い

たしました。その結果義務教育施設を優先し、その後福祉会館を57年度に着工、引き

続き体育館を建設したい旨の表明があり、議会もニれを了承いたしました。審議の結

果は議案18号大野市食肉処理場を廃止する条例については、閉会中も審査を要すると

して再継続審査とし、他の12議案についてはそれぞれ原案どおり可決・承認・同意い

たしました。また、市民の皆さんから出されました請願・陳情は別掲のとおり決め、

最終日には議員提案による「昭和51年産米価等に関する意見書J r難病者等に関する

特別措置法の制定に関する意見書J r少年をめぐる環境浄化の決議」の意見書2件、決

議書 1件を満場一致で可決しました。なお市政に対する一般質問が行われました。
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開成中学校旧校舎の一部を
有終会館として改造

案議なも

-........ 

お
師用机、いすの更新 217万円。開成中校

庭フェンス新設工事 260万円。開成中通

学道路舗装工事 300万円。テニスコート

整備工事 300万円。有終会館管理費 507

万円。農地施設災害復旧費2，303万円(真

名川用水頭道工復旧工事)など。

(歳入)

.-、、..，

葬斎場前庭造園工事 200万円。し尿処理

場パッキブロア修繕料 100万円。広域米

，問、‘・'

V昭和51年度大野市一般会計補正予算

今回の補正では l億4，536万円を追加し

分担金及び負担金 823万円。県支出金1，

514万円。財産収入 238万円。寄付金64万

円。繰越金 l億1，360万円。諸収入 536万

円など。

生産流通総合改普事業補助3ω万円。六

呂師受託かん排工事 670万円。市単土地

改良工事 147万円(3カ所)。富田地区

土地改良計画変更設計補助 270万円。 道

路改良 ・舗装工事2，158万円。橋梁補修工

事80万円。河川補修工事 300万円。河川

改良工事 500万円。亀山公園危険防止施

設工事68万円。富田小学校雨漏防止工事

市内小・中学校、幼稚園の教

て、 39億3，131万円となりました。

補正の主なものは次のとおり

(歳出)

140万円。

退職手当組合負担金3，425万円。有終南小

学校建設予定地整地工事 150万円。 有終

会館改造工事2，700万円(総額5，200万円)，

斤舎屋上補修工事 500万円。東小学校建

設用地埋め立て工事2，1∞万円。地下水観

測井設置費 142万円(5カ所分増設)。
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V大野市有終会館設置条例

この条例は「市民の文化、体育の向上

および社会福祉団体の活動の強化を図り、

号26 第

もって市民福祉の増進に寄与する」こと

を目的として会館を設置するもので、施

設は開成中学校旧校舎の平屋部分を改造

して管理室、会議室、体育館、柔道場、

剣道場を設け、グラウンド、テニスコー

トも含めて市民の利用に供するものであ
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市民が利用するに当たっては使用料徴

収の規定もあるが、社会教育団体、社会

福祉団体等については減免きれる。施行

は昭和51年10月1日。

V大野市廃棄物の処理および清掃に関す

る条例の一部を改正する条例 を利用して早急に新しい体育館の建設を

図ってはど7か。

答 現在の財政状況では、ここ一、二年

のうちに建設出来る見通しはない。当面

東小学校、 南小学校等の義務教育施設を

優先しなければならず、また福祉会館の

建設についても具体化しなければならな

開成中学校旧校舎の一部(有終会

館)を福祉会館・体育館として一

時代嘗利用

公共施設の建設会〈消極的

経費のムダヲかいになるのてな?

し尿くみ取料金を18Qにつき現行の44

円を50円に、また衛生処理場における処

理手数料を18Qにつき1.5円を l円にそ

いことを考えた場合、体育館の建設は多

承知しているが、市営の体育館を建設す

るとなれば三、四億の金は最小限必要で

あり、早急には困難である。

少遅れる見通しである。

なお雇用促進事業団の問題についても

今回提案の補正予算中に有終会館の

改造費2，7∞万円か計上されているが、当

初予算と合わせて総額5，200万円となり、

改造費とは言い得ない大きい額となって

いる。この改造費は福祉会館、体育館等

の建設が財政事情により困難なため、一

時代替利用を図るためのものと理解して

問

れぞ、れ改めるもの。前回は昭和49年 7月

1日改正きれたが、業者から人件費およ

び車柄関係の大幅値上げ、健保・厚生等

一連の法定料率ア yプ等に伴い経営が悶

陽明中学校のグラウンド拡張整備

忠魂碑の移転まって拡張に努力

移転費用は市が全額負担

いるが、市長の公約どおり福祉会館の建

設が近い将来実現きれるのであれば、非

常にム夕、な経費と思われるが、どうか。

答今回の補正2，700万円のうち大きなウ

難になったため、値上げの要請があり改

正したもの。施行は昭和51年 7月l目。

V農業委員会委員の推薦について

法律の規定により議会推薦の農業委員

会委員に次の5氏を推薦した。(敬称略)

。田中新一郎(元町) 。飯田治一郎

(上丁) 。土屋静(阿難祖領家)

。米村喜六 (上野) 。広瀬重孝(西勝

陽明中学校のグラウンド拡張整備に

ついて伺いたい。市内第 1の生徒数を有

する中学校のク ラウン ドとしては狭小で

問

十分なコースも取れず、体育指導も十分

できない状態てーある。早急に拡張整備願

いたいと恩うが 。

エートを占めているのは、体育館の床張

りに対する投資である。新しい体育館は

ここ一、二年の聞に建設するメドがたた

ないため、開成中学校の旧体育館を改造

して当分は間に合わしたL、。また福祉会
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十分ではないが250mの トラ ックと100

mの直線コースは取れる状態にある。

第 l次に忠魂碑の南側を整備してテニス

コート を造り 、第 2次として忠魂碑を移

答

館については、東の方にかなり大きなス

ペースがあるので、そこに建設する考え

方であるが、今 日の財政事情から早急に

建設することは困難である。今後全体的

な計画の中で議会と も逐次相談していき

員一致をも って可決されました。

意見書は政府はじめ関係機関に提

出して早期実現を要請しました。

(本文略)

転して拡張整備したL、。

忠魂碑の移転交渉は行っているか。

また移転費用はどれだけかかり、 その費

問

たい。

体育館の建設は一、二年の聞では難

しいというこ とであるが、改造に投資し

問
-昭和51年産米価等に関する意

用はだれが負担するのか ?

移転については話し をかけているが答

正式の協議は行っていない。費用は試算

したことはないが、市で全額負担しなけ

た金が一、二年でほごになるのでは経費

のムダづかいである。この際、先の議会

ても申したよ うに、雇用促進事業団の事

業の中で援助する情置もあるので、これ



昭和51. 8. 1 

ればならない

問 年次的にやりたいという答弁である

が、早急に移転交渉をして、一挙に拡張

竪備をする考えはないか。

答 忠魂碑の移転問題と関連するので大

変苦慮している。現在南北にグラウンド

を使用しているが、東西に使用する方が

理想的であると考えている。早急に忠魂

碑の問題も含めて、拡張整備に努力して

いきたい。

商底衡の発展と振興を図るため

駐車場の整備促進に

弾力的に取り組め

問 市の観光資源の一つに、近年とみに

脚光を浴びつつある七問の朝市があるが、

交通混雑の状態であるため、自動車の乗

り入れ禁止の処置がとられようとしてい

る。このため、商庖街関係者の聞で無料

駐車場設置の計画が進められているが、

その敷地借料や維持管理に多額の費用を

必要とするため、財源の調達に苦慮して

いると聞いている。市はこのような動き

に対して、どのように行政の手をきし延

べようとしているのか、何いたい。

答 この問題については承知している。

当面市としては、商底街が独自で駐車場

を設置する場合には用地買収には低利の

融資を、駐車場を整備する場合は補助を

して積極的に援助していきたい。市営の

駐車場を造成して無料化することは現在

の状況から問題が多い。

なお、駐車場用地の借地料を市が援助

する考えはない

七関商庖街だけでなく他の各商庖街に

ついても、駐車場の設置が商庖街の発展

の前提となるので、自主的にやっていた

だくように、市はそれについて援助して

いく体制で進んでRいきたい。

固定資産評価審査

委員会委員
選任に同意

加藤庄松 (明治37，3，17生)

大野市日吉町 4番 8号

市議 会報大野

虫歯問題に市の抜本的な

対策カ哩まれるがー・...

問 3歳児を中心に虫歯が非常に多い。

49年度の調査でも 3歳児の虫歯の平均数

は5.2本と驚くべき数字になっている。こ

のまま放置しておくと将来に大きな禍根

を残すことになる。市の抜本的な対策が

望まれるが、どっか。

答 現状はご指摘のとおりである。子供

第 26 号 (3)

取り方について、市や保健所等において

も指導しているが、徹底した親の注意、

指導が極めて大切で、ある。市としても年

々増大するこの問題をこのまま放置して

おけないので、歯科医師会と相談してこ

れに対処していきたい。きしあたって、

歯科医師会からフロリアートという機械

を利用してイオンの導入法による、フ y

素を歯に塗布して予防すると L汁医学的

な考え方が出されているので、こういっ

た面も検討し、実施については学校等と

に対してZd長衛生の面、あるいは食物の も連絡を密にして処置していきたい。

… …一一一
一 7月臨時市議会-

富田小学校屋肉体育館
ー ，:: 6，400万円

改築工事請負契約可決

第 160回7月臨時市議会は、 7月23日招集され、会期を 1日限りと定め、理

事者から提出の議案2件を可決・承認しました。議案の内容は次のとおりで

す。

V工事請負契約について

大野市富田小学校屋内体育館改築工事

を6，400万円て請負契約を締結するもので

遡重奏総事制
-教育民生委員会

一一し尿処理業者の整理統合等

経営の体質改善の行政指導をー←

付託きれた議案 4件、前回からの継続

議案 l件、請願 6件、陳情 3件について

は、議案・請願・陳情とも各 l件を継続

審査、陳情 l件は処理済とした外は可決

.承認・採択。

審議の過程で問題とな った点は、 ①し

尿くみ取料金の改正案について。公共料

金の改訂は市民生活に及ぼす影響も大き

く、値上げに当たっては慎重を期すとと

もに先の委員長報告でも触れたとおり、

業者の整理統合等経営の体質改善に積極

的な行政指導を行うよう強〈要望した。

②有終会館設置条例案について。当初予

算に有終会館の改造費が計上された段階

で条例案を提案すべきであり、また本条

。

昭和51年12月5日までに完成の予定であ

る。鉄筋コンクリート造り平家建てで延

べ面積は735m'である。

!惑が強〈、内容的に十分検討されていた

かどうか疑問である 。いやしくも議案と

して提案する以上十分吟味すべきであり

理事者間で十分な意見調整もなされてお

らず、説明に当たって食い違いが生ずる

等、理事者の政治姿勢に対して誠に遺憾

であると全委員から強〈指摘された。今

後かかることのないよう十分注意を喚起

するとともに、会館の管理、運営に当た

っては各関係課と連係を密にすること、

また心身障害者訓練室の管理についても

万全を期するよう強〈要望した。③市史

編さんの問題。10年間の長期にわたって

膨大な経費をかけて実施することでもあ

り、適確な年次計画を立て、編さん委員

の中にあらゆる角度から広い分野にわた

って学識者を加えるよう強〈要望した。

-建設委員会

一一本町下水路の改修に当たっては

十分検討の上施行を一一

付託きれた議案 2件、請願 3件、陳情

例案の立案に当たっても全〈場当たりの 1件については、請願 1件を継続審査と
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した外は可決・採択。

審議の過程で論議された点は、本町下

水路の問題である。市長は本会議で、早

急に改修すると答弁され、その設計内容

については現在婦人会が使用中の調理実

習室が水路上に建築されており、しかも

土間打ちされているので直線的な改修は

困難性があり 、水路を曲げて改修すると

の説明がなされた。しかし、この設計で

は流水の面において将来に禍根を残すも

のであ り、行政指導をする市自体が河川

上の建築物を撤去もせず改修することは

問題があるので、理事者に対して調理室

を他の適当な場所に移転し、設計変更を

して工事施行するよう指摘したο

-総務委員会

一一義務教育施設優先し

福祉会館は57年度に着工を一一一

付託された議案 7件については、可決

当主三刃防心、。

審議の過程で問題となった点は、有終

会館改造費についてである。当初予算2，

500万円は会議室だけの費用であり、今回

の2，7∞万円の補正は、学校地設の用途変

更に伴なう建築基手法上からの防災工事

と体育館床張り工事費であるが、各委員

から予算の性格にも問題があり、かつ市

民各層の要望もさることながら、公共施

設の年次計画など長期的展望にたったも

のではなく、計画j性に欠けており、全〈

灘類議開ヨ
3月定例市議会で継続審査となった陳

情2件、 6月定例市議会で新しく提出さ

れた請願・陳情13件は、各委員会で審査

され、委員長から本会議に報告して、次

のように決定しました 3

採択したもの

・防球フェンスの設置について

開成中学校PTA会長影路昭治

・保育所の早期建設について

西呈区長若山秋俊外5区長

・道路舗装について

J据区長森岡悟外37名

・市道編入と舗装について

一時的投資の感が大きい。また敷地面で

残存建物の配置から将来に及ぽす影響を

考えると 、当を得た処置と言い難いとの

強い意見が出た。これに対し理事者から

予算措置の適格を欠いた点について遺憾

の意が表明され、当面は義務教育施設優

先のため、福祉会館、 休育館の早期着工

は財政的にも問題があるので、消極的で

はあるが有終会館改造を暫定措置として

施行し、今後福祉会館等の建設に全力を

挙げると表明された。 しかし将来の建設

構想が全く示されていないと指摘し、再

度出席を求めて決意をただしたところ、

「福祉会館は57年度にはなんとしても建

設したい。引き続いて体育館を建設する」

計画などの説明不足および今回の提案に

ついても強〈反省しているJ I振興計画

の手直しは早い機会に提出する」等との

表明があったので、本委員会もこれを了

とした。

-産業経済委員会

一一森目線の存続陳情は

再継続審査にーー

付託された議案 l{牛は可決、陳情 2件

中l件は継続審査、l件は陳情者から取

り下げられた。

前回から継続審査となっていた陳情2

号森回線の存続については、他のパス路

線との関連もあり、今後とも慎重な審議

「有終会館については、 3月議会で全体 を要するとして再度継続審査とした。

; 少仰ぐる環境浄化に即決議 ; 

! 関係機関の献身的な努刀にもかか つある。 ¥

わらず、大野市における少年非行は かかる事態に対処し、これら少年 } 

増加の一途をたどっており、誠に憂 をめぐる社会環境の浄化が極めて重 1 
層、に耐えないと ころである。 要である。 I
新しい時代と未来を担う 少年を健 よって本議会は市民総ぐるみで、 i 

全に育成し、その福祉を図ることは 社会責任を自覚し、少年の健全育成 i 
すべて大人の責任であり義務であ を阻害する少年をめくる社会環境の i 
るe 浄化と少年非行防止の諸施策の推進 i 

しかるに近年における急激な社会 に努め、少年非行の根絶を期するこ i 
i 経済の変動に伴う価値感の多様化に とを決議する。 i 
i j下品、「自由」と れ|全」がはん吉Lし、 昭和51年6月30日 ) 

{開放的、享楽的社会風潮が強ま 竹 大野市議会 ; 
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下庄公民館改築促進同盟会

会長 四方箪平外8代表者

・上庄中学校グラウンドに夜間照明施設

の設置について

ヒ庄地区区長会長 出村清一外20代表者

・陽明中学校校庭拡張について

陽日月中学校PTA会長 明石有弘

・明倫町 1区 (通称、本町上)水路の改修

について

本町 (通称)通り水路改修陳情代表者

山川武男外3代表者

・助成金の交付について

福井県歯科医師会

大野支部長砂田源十郎

継続審査となったもの

-市道編入と舗装について

春日 3丁目上区長 山崎次郎外29名

-学校給食の米飯実施について

上庄農業協同組合長 杉本憲治

上庄農家組合長会長 山田論外913名

・助成金の交付について

社会福祉法人大野和光国

開事長桑森邦夫

・森回線の存続について

富白地区医長会長細川 勉外4区長

処理済みのもの

・し尿汲取り料金改訂について

大野衛生設備体1<)木下 登7j.5名

取り下げとなったもの

-畜産振興対策について

新興酪農生産組合長 村西幸一外3名

* * * 


